
第９９回経営協議会議事録

日 時 平成２９年１０月２４日（火）１０時３０分～１１時４５分

場 所 特別会議室

出 席 者 （学外委員）

荒井委員、岩波委員、髙村委員、竹岡委員、白井委員

（学内委員）

福田学長、中野理事、田中理事、木野理事、川中理事、田野情報理工学研究科長

（オブザーバー）

由良副学長、阿部副学長、桐本副学長、椿副学長、松山監事、酒井内部監査室長

第９８回経営協議会議事録報告承認

議 題

□審議事項

１．第３期中期目標計画期間における人事計画の改定について (資料①,②)

□報告事項

１．電気通信大学（ＵＥＣ）基金について (資料③)

議 題

審議事項１ 第３期中期目標計画期間における人事計画の改定について

福田学長から、第３期中期計画の遂行に向け、平成２９年度以降も引き続き管理運営

及び教育研究活動に必要な常勤役職員の員数を確保する必要があるため、平成２８年３月

２３日開催役員会において承認された第３期中期目標計画期間における人事計画を改定し

たい旨説明があり、これを了承した。

出された意見は次のとおり。

(学外委員) 今回教職員数を維持するという方向に変更になったのは、運営費交付金が毎年１％ずつ

削減される見込みが変わったことが原因か。

(学内委員) 大きな原因はそうである。他に、教員の退職者の補充を若手の採用としたことや、１０

月以降の採用としたことも原因である。

(学外委員) 政府の方針に変更があっても安定的に運営できるよう、自己資金の獲得に努める必要が

ある。また、基礎研究、外部資金獲得、産学連携につながる応用研究等、組織全体として

のエフォートについても考える必要がある。

(学外委員) 人件費率の低減を図ることは、常勤役職員の員数を確保する必要があることとは別の目

標ではないか。

(学内委員) ご指摘の通りであり要素としては分解して認識をしているが、もう少し整理をしたいと

考えている。

報告事項１ 電気通信大学（ＵＥＣ）基金について

木野理事から、平成２９年９月３０日現在の寄附状況について報告があった。



出された意見は次のとおり。

(学外委員) 寄附を呼びかける際に、一般にも分かりやすいキャッチコピーや、貴学で新たに採択

された事業等をアピールしてはどうか。

（閉会１１時４５分）

［配付資料］

①．第３期中期目標計画期間中の人事計画について（案）

②．参考資料：第３期中期目標計画期間中の人事計画について（平成２８年３月２３日役員会決

定）

③．電気通信大学（ＵＥＣ）基金の状況


